

Die Abteilung Business Law lädt ein zum 96. Forschungslunch

In der Abteilung Business Law (ABL) ist die wirtschaftsjuristische Kompetenz innerhalb der ZHAW konzentriert. Seit mehr als 10 Jahren informiert die ABL regelmässig im Rahmen eines Lunches über F+E aus dem weiten Feld des Wirtschaftsrechts.

Als nächstes Thema stellen wir vor:

Neues Datenschutzgesetz: Was müssen Unternehmen beachten?

Das revidierte Datenschutzgesetz der Schweiz wird in der zweiten Jahreshälfte 2022 in Kraft treten und stellt an Unternehmen zahlreiche verschärfte und neue Anforderungen, etwa im Bereich der Governance-Pflichten. Die Umsetzung des neuen Datenschutzrechts wird für die Schweizer Unternehmen eine der Kernaufgaben im kommenden Jahr werden.

Die Unternehmen müssen im Rahmen einer wirksamen Datenschutz-Compliance die zentralen Neuregelungen kennen, erforderliche Lücken identifizieren und durch geeignete Umsetzungsmassnahmen schliessen.

Rechtsanwalt [Marcel Griesinger](#), wissenschaftlicher Mitarbeiter am [Zentrum für Sozialrecht](#), befasst sich in Lehre, Forschung und Praxis mit dem neuen Datenschutzrecht. Er wird einen Überblick hinsichtlich der wesentlichen Neuerungen durch das revidierte Datenschutzgesetz und Praxishinweise zur Umsetzung der neuen Rechtslage geben.

Wann:

Mittwoch, 13. Oktober 2021, 12.00 – 13.00 Uhr.

Wo:

Wählen Sie sich über folgenden Link in die **Online-Veranstaltung**:

<https://zhaw.zoom.us/j/68222032747>

Philipp Egli,

Forschungsverantwortlicher ABL

Jens Lehne,

Abteilungsleiter ABL